

Des vaccins dans les maisons de retraite

Les résidents des Hespérides vont enfin recevoir leur vaccin contre le Covid-19, mardi.

Trois questions à...

Marc Anger,
directeur de la résidence pour personnes âgées Les Hespérides, à Rennes.

Près de 78,5 % des résidents en Ehpad et unités de soins de longue durée* ont reçu leur première injection de vaccin. Mardi, la maison de services que vous dirigez va recevoir 80 doses de vaccin Moderna.

L'attente n'a pas été trop longue ?

J'ai commencé à contacter les autorités (Agence régionale de santé, mairie...) fin décembre pour prendre les devants. Mais, c'était le moment où l'arrivée des vaccins sur le territoire était retardée. Pour nos résidents, l'attente a été compliquée. Ils voyaient de jour en jour que la campagne de vaccination se poursuivait dans d'autres établissements, et ne comprenaient pas forcément pourquoi ça ne parvenait pas jusqu'à eux. Certains ont eu peur d'avoir été oubliés.

C'était une période très anxiogène, floue. Quelques résidents ont tenté de prendre rendez-vous via le numéro unique et ont fini par abandonner. Seules trois personnes sur 90 sont déjà vaccinées. Mais la situation s'est enfin débloquée la semaine dernière.

Concrètement comment vous êtes-vous organisés, sachant que votre résidence n'est pas médicalisée ?

Depuis que l'ARS a repris contact avec nous, tout s'est fait assez rapidement. Je suis vraiment satisfait par le calendrier, mais il a tout de même fallu nous organiser avec nos propres



Marc Anger.

Photo : DR

moyens. Je pensais qu'il existait des équipes médicales mobiles dans le cadre de cette campagne, mais ce n'est pas le cas.

C'est-à-dire ?

Nous avons recruté un médecin à la retraite qui se chargera de coordonner les opérations, ainsi que trois infirmières libérales, qui réaliseront les injections. Nous avons aussi fait appel à trois bénévoles pour le secrétariat. Cette journée de vaccination a également nécessité l'achat de matériel. Alors ce n'est pas très coûteux, mais tout cela demande du temps.

L'avantage avec le vaccin Moderna, c'est que le procédé est beaucoup moins compliqué. Dans tous les cas, le principal, c'est que nos résidents soient bientôt protégés.

Propos recueillis
par Narjisse EL GOURARI.

* Chiffres publiés par Santé publique France le 19 février 2021.